

Tagesordnungspunkt 10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Rambach am 28. August 2012

Nachrüstung der Pfosten in der Eppsteiner Straße (CDU)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu prüfen, ob es möglich ist, die im Kreuzungsbereich Eppsteiner-/Kitzelbergstraße/Am Ringwall neu aufgestellten Begrenzungspfosten mit Reflektoren nachzurüsten.

Begründung

Viele Anwohner beschwerten sich darüber, dass die kürzlich aufgestellten Pfosten in der Dunkelheit schwer zu sehen sind, da diese in einer schlecht beleuchteten Stelle stehen und dadurch nicht sofort ins Auge fallen. Sie wünschen sich eine Nachrüstung der Pfosten mit Reflektoren (Katzenaugen), damit sie den Autofahrern besser sichtbar werden.

Protokollnotiz Nr. 0033

Der Antrag wird abgelehnt.

Verteiler:

1008
zdA

Nissen
Ortsvorsteherin